



今日の tweet

冬タイヤに変えたのに雪が降らない。
いいことなんですが、もったいないと思う
のはわたしだけかなあ？燃費が悪くなる...

第28号

2016.11.18 発行 文責：石尾裕司

期末テストに向けて

私は「自学」という言葉をこの学校に来てから初めて使うようになりました。私の中学校時代にはなかった言葉です。今の中学生はかなり、家庭学習の勉強をしていると思います。

今週出された家庭学習で「平行線による同位角、錯角」をノートに記入している生徒がいました。私は今3年生の数学でTTに入っていますが、同じく2年生で学んだ同位角を使用して図形の証明をするという内容があります。英語でも今覚えた単語や文章が3年生でも使われます。どの教科においても今の内容が来年の内容に生かされるということ、それが中学校3年間を通しての学習のあり方だと、改めて思います。学校だけでなく、家庭で勉強している「自学」は短い時間でも次に生かされるように取り組むべきです。自分にとってプラスアルファのはずですから。



また学力テストの結果(得点通知票)が配付され、そして次の期末テストに向けて2週間前からのテスト計画学習が始まりました。プリントに記入した計画表を見るとさまざまです。休みの日に8時間というすごい人もいれば、毎日2時間と変わらず行う予定の人、もう少し学習時間を増やしたほうがいいのではと思う人それぞれでした。

学習した内容の記憶を取り戻し確認していく時間としての計画学習は、先ほど述べたとおり、時間の使い方がとても重要です。1学期の計画で反省ばかりしている人がいましたが、今回はそうならないように頑張ってください。テストのため、そして今後のために意識した取り組みを期待します。

面談週間!

3年生が進路に向けての3者面談が始まっています。今年は1,2年生も希望による2者、あるいは3者面談を行うことになりました。来年に向けて現在の様子やこれからのことなどが話し合われます。この機会に来年度に向けて進路の指針が確認できればと思います。

別海町少年弁論大会

今週19日(土)マルチメディア館で町内弁論大会が行われます。本校からは3年生の石渡由莉さんと2年生の佐野綾花さんが出場します。今週体育館で練習を行い、本番に臨みます。お時間がある方は足を運んでいただけたらと思います。(配付したプリントをご確認下さい)



練習中の佐野さんと月岡先生

~11月残りの予定~

- 11月21日(月) 面談週間(25日まで)
- 23日(水) 勤労感謝の日
- 24日(木) 研修会のため5時間授業(バス14:30) 部活居残りなし
- 26日(土) テスト前のため部活動停止(12月1日まで)
- 28日(月) 委員会活動日 集金日(30日まで)
- 29日(火) 小中高一貫教育交流会のため4時間授業(バス13:20)
- 30日(水) ALT来校 放課後生徒会による学習会